
DER JANUAR IM SCHAUSPIEL STUTT GART

Sehr geehrte Journalistinnen und Journalisten,

am 24. Januar 2020 kehrt der Schweizer Regisseur Zino Wey mit einer neuen Arbeit nach Stuttgart zurück. Nach *Jugend ohne Gott* im Kammertheater inszeniert er nun im Schauspielhaus Georg Büchners [Woyzeck](#) als Studie über die gesellschaftliche Mechanik von Gewalt. Mit dabei ein erstklassiges Ensemble: u.a. Sylvana Krappatsch als Woyzeck, Paula Skorupa als Marie, Matthias Leja als Hauptmann und Sven Prietz als Doktor.

In ihrem Auftragswerk [Die Wahrheiten](#) setzen sich die beiden Autor*innen Lutz Hübner und Sarah Nemitz mit Machtstrukturen in Beziehungen sowie mit Verdrängungsstrategien im Zusammenhang mit Machtmissbrauch zwischen den Geschlechtern auseinander. Die Uraufführung am 25. Januar 2020 im Kammertheater übernimmt die junge Regisseurin Sophia Bodamer.

Außerdem gibt es ab dem 31. Januar 2020 ein Wiedersehen mit Stephan Kimmigs [Faust I](#) aus der Spielzeit 2017/18 – in Originalbesetzung. Ab dem 19. Januar 2020 sind auch [Romeo und Julia](#) in der Inszenierung von Oliver Frljić wieder im Schauspielhaus zu erleben. Und auch für seine Zusatzfolge 3 ½ am 25. Januar 2020 hat Harald Schmidt wieder einen Überraschungsgast eingeladen.

Den vollständigen Spielplan für Januar finden Sie auf unserer [Homepage](#).

Ich wünsche Ihnen eine schöne Vorweihnachtszeit und einen guten Start ins neue Jahr!
Ihre Katharina Parpart

Pressesprecherin Schauspiel Stuttgart

E: katharina.parpert@staats-theater-stuttgart.de

T: +49 (0) 711 2032 -262